
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 
28 de agosto de 2012, na sede da SPPREV: 
 
- Iniciada a reunião, discutiu-se sobre a Bonificação por Resultados; 
 
- O assessor Walter Kazuo Sashida trouxe informações a respeito do 
monitoramento; 
 
- Em seguida, o diretor de Administração e Finanças informou que o pregão 
eletrônico para a compra dos tablets será realizado no dia 11 de setembro do 
corrente ano; 
 
- Depois, o diretor de Benefícios Servidores Públicos, Fernando Zanelli, fez 
uma breve exposição sobre o contrato com a FIPECAFI e a assessora Carmen 
Silvia Pagotto realizou uma apresentação acerca da proposta de criação do 
Fundo de Investimento Imobiliário; 
 
- Concluiu-se, então, com a análise da adequação de informações sobre o 
status dos processos de aposentadoria no sistema SIGEPREV. 


